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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Solbach, Norbert     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Abada, Marika    ( Urkundsperson ) 

Darmstadt, Gunter     

Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     

Glöckner, Marc André     

Dr. Kalbus, Mark    ( Urkundsperson ) 

Nickolaus, Peter     

Schollmeyer-Schüler, Horst     

Schüler, Alban     

Schüler, Jürgen     

Dr. Witt, Jürgen     

 

 

- Schriftführung 

 

Leibinger, Astrid     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Best, Erika     

Dr. Bretschneider, Harald     

Sell, Milan     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Dr. Litzenburger, Andrea     

 

 



   3 

 

Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Lärmbelästigung in Drais durch ZDF-Fernsehgarten ( FDP ) 

 

2. LED -Straßenbeleuchtung ( SPD ) 

 

3. Schulleiterstelle in Drais ( CDU ) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 

Anfragen 

 

5. Alter Draiser Friedhof ( CDU ) 

 

6. Versickerungsmulden ( CDU ) 

 

7. Bebauungsplan "An der Weed - Änderung/Aufhebung (D 16/A)", 

Satzungsbeschluss 

 

8. Sachstandsberichte 

 8.1. Antwort auf Anfrage Nr. 1016/2011 (FDP) " Messgerät am 

Verkehrsschild vor dem Haus Carl-Zuckmayer-Str. 15 " 

 8.2. Antwort auf Anfrage Nr. 1030/2011 (Grüne) " Hagelschutznetze in Drais 

" 

 8.3. Antwort auf Anfrage Nr.1008/2011 (SPD) " Verkehrsberuhigung 

Gassenviertel " 

 8.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0627/2011 (FDP), Ortsbeirat Mainz-Drais 

 8.5. Resolution aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien zur 

Fluglärmbelastung 

 

9. Mitteilungen und Verschiedenes 

 9.1. Ortstermin mit Frau Dr. Nessel von der Denkmalpflege 

 9.2. Termine der Ortsbeiratssitzungen für das Jahr 2012 

 9.3. 10-jähriges Jubiläum der Kita Drais 

 9.4. Plakatierungen der Parteien 

 9.5. Dreck weg - Tag 2011 

 9.6. Graffiti als Kunst anerkennen - Farbschmierereien verhindern 

 9.7. Straßenbenennung in Mainz-Drais 

 9.8. Blumenschmuckwettbewerb 2011 

 9.9. Verabschiedung von Frau Frankenbach 

 9.10. Aktuelle Einwohnerstatistik 

 9.11. Ferienkarte 2011 

 9.12. Erweiterter Service der KDZ Mainz für die Ortsverwaltungen 
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 9.13. Verkehrsinsel am Edeka-Markt 

 9.14. Radweg entlang der L 427 

 9.15. Fahrradweg zwischen Drais und Lerchenberg 

 9.16. Beseitigung von Schäden nach dem Starkregen 
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b) nicht öffentlich 

 

10. Anfrage der CDU - Fraktion 

 

11. Arbeitskreis Geschichte - Buch zur Schulgeschichte Drais 

 

12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

13. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

14. Stadtteilmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und stellt fest, 

dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung teilt er mit, dass ursprünglich geplant war, den 

Fahrradbeauftragten der Stadt Mainz für die heutige Sitzung einzuladen - da dieser 

jedoch bis zum gestrigen Tag in Urlaub weilte, schlägt  er  vor, die Einladung für  die 

nächste Sitzung des Ortsbeirates auszusprechen. 

 

Der Ortsbeirat ist hiermit einverstanden. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Es erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1 Lärmbelästigung in Drais durch ZDF-Fernsehgarten ( FDP ) 

Vorlage: 1469/2011 

 

Herr Dr. Witt verliest vorliegenden Antrag der FDP und führt in seiner mündlichen 

Begründung hierzu aus, dass  das  ZDF  zusätzlich am Donnerstagabend sehr 

lautstark  sein Sommerfest gefeiert habe und dies ebenfalls  aus Teilen der  

Bevölkerung kritisiert wurde. 

 

Im Anschluss hieran entsteht eine längere Aussprache im Ortsbeirat mit dem 

Hinweis von Herrn Dr. Dietz-Lenssen, dass es leider an einer konkreten Skala fehle, 

an welcher ablesbar wäre, in welcher Höhe Lärm noch als akzeptabel angesehen 

werden könne , und es sich auch hierbei  um ein sehr  subjektives Empfinden 

handele. 

 

Nach dem Hinweis von Herrn Nickolaus, dass eventuell die Windrichtung bezüglich 

des Lärms eine entscheidende Rolle spiele, und man keine grundsätzliche Kritik am 

Fernsehgarten an sich sowie am Nachbarn und Arbeitgeber ZDF üben wolle, 

erklärt der Vorsitzende, dass am Sonntagmorgen der Lärm in der Tat von der 

Bevölkerung als sehr heftig empfunden , dies jedoch als eine Ausnahme der 

ansonsten tolerierbaren Lärmbelästigung angesehen wurde. 

 

Er hat aus diesem Grund bereits Kontakt zur  zuständigen Fachredaktion beim ZDF  

aufgenommen und um Rücksichtnahme auf die umliegende Bevölkerung 

gebeten. 

                                                                                                                                      

Nachdem Herr Dr. Witt nochmals darauf verwiesen hat, dass es ihm nicht um die 

Lärmbelästigung während der Sendung des ZDF-Fernsehgartens gehe, sondern um 

den Probenlärm in voller Lautstärke schon Stunden vor der Sendung, stimmt der 

Ortsbeirat vorliegendem Antrag bei einer Stimmenthaltung einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

 

Punkt 2 LED -Straßenbeleuchtung ( SPD ) 

Vorlage: 1472/2011 

 

Nach Verlesen des Antrags verweist Herr Dr. Dietz-Lenssen in seiner mündlichen 

Begründung darauf, dass man dabei an einen schrittweisen Austausch der 

Leuchten  denke. 

 

Er macht zusätzlich den Vorschlag, nach ökonomischer Prüfung der LED-

Straßenlampen eventuell den Ortsbezirk Drais als „Testobjekt“ zu benutzen  und 
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hier einen Modellversuch für ganz Mainz zu starten, um konkrete Daten zu erhalten, 

die die Wirtschaftlichkeit dieser Lampen belegen könnten. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer Aussprache hierzu im Ortsbeirat mit dem Hinweis von 

Herrn Schollmeyer-Schüler,  auch weitere Plätze in die Überprüfung mit 

einzubeziehen, wird vorliegendem Antrag einstimmig zugestimmt. 
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Punkt 3 Schulleiterstelle in Drais ( CDU ) 

Vorlage: 1488/2011 

 

Nach Verlesen des Antrags durch Herrn Schollmeyer-Schüler entsteht eine 

Aussprache hierzu im Ortsbeirat, in welcher Herr Dr. Witt mitteilt, dass er in 

Vertretung des Ortsvorstehers Frau Frankenbach verabschiedet habe und sich 

auch bezüglich der Wiederbesetzung der Stelle mit der Verwaltung in Verbindung 

gesetzt habe,  wobei ihm geraten  wurde, direkt Kontakt mit der ADD 

aufzunehmen, da dieser die letztendliche Entscheidungsgewalt zustehe. 

 

Der Vorsitzende ergänzt hierzu, dass er mittlerweile zur Leiterin des 

Schulverwaltungsamtes, Frau Henkel, sowie zu Frau Ernst von der ADD Kontakt 

aufgenommen habe und das Bewerbungsverfahren bereits laufe. Hierzu wurde 

ihm mitgeteilt, dass bei mehreren Bewerbern die ADD eine Vorauswahl treffe, 

bevor  die  Stadt als Schulträger mit beteiligt wird. Bei nur einem Bewerber könne 

die ADD jedoch von sich aus eine Entscheidung treffen - ein weiteres zweites 

Verfahren müsse hierbei nicht angestrebt werden. 

 

Zu der Frage der Fortführung der bisherigen guten pädagogischen Arbeit wie 

auch besonders  zum bilingualen Unterricht erklärt der Vorsitzende, dass Frau 

Meyer, die Vertreterin von Frau Frankenbach, diesen selbstverständlich in der 

bisherigen Form weiterführen wird, und dabei in enger Zusammenarbeit mit Frau 

Mades, der kommissarisch als Leiterin eingesetzten Schulleiterin vom Lerchenberg, 

stehe.   

                                                                                                                                      

Mit dem nochmaligen Hinweis, dass vorliegender Antrag an die Verwaltung als 

Bitte des Ortsbeirates verstanden werden soll, sich für eine möglichst rasche 

Wiederbesetzung einzusetzen, stimmt der Ortsbeirat diesem einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

Fragen werden hierzu heute keine gestellt - der Vorsitzende informiert jedoch 

darüber, dass  mittlerweile eine Verkehrsüberwachung des fließenden Verkehrs 

stattgefunden habe und hierbei keine zahlenmäßig hohen Überschreitungen der 

Geschwindigkeit festgestellt wurden. 

 

Lediglich in der Carl-Zuckmayer-Straße wurden einige erhöhte Überschreitungen 

registriert. 

 

Zu den zahlreichen Beschwerden bezüglich zu schnell fahrender Busse in dieser 

Straße teilt er mit, dass während der Überwachung lediglich ein Bus  mit überhöhter 

Geschwindigkeit erfasst wurde - dieser wurde auch mit einem Bußgeldbescheid 

belegt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     
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Punkt 5 Alter Draiser Friedhof ( CDU ) 

Vorlage: 1489/2011 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Alban Schüler verliest der Vorsitzende die 

Antwort der Beigeordneten Frau Eder hierauf, welche der Niederschrift als Anlage 

1 beiliegt. 
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In diesem Zusammenhang verweist er darauf, dass Frau Eder im Rahmen ihrer 

Stadtteiltour am Mittwoch, 14.09.2011, um 15.00 Uhr, einen  Ortstermin in Drais 

wahrnimmt und bittet  die Fraktionsvertreter hieran teilzunehmen.  

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

 

 

---   ---   --- 
 

Herr Glöckner und Herr Darmstadt müssen als Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr 

Drais aufgrund eines Alarms die Sitzung verlassen. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist weiter gegeben. 
 

---   ---   --- 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 6 Versickerungsmulden ( CDU ) 

Vorlage: 1491/2011 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Schollmeyer-Schüler teilt der Vorsitzende 

mit, dass hierzu heute noch keine Antwort der Verwaltung vorliegt. 

 

Diese wird in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates verlesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 7 Bebauungsplan "An der Weed - Änderung/Aufhebung (D 16/A)", 

Satzungsbeschluss 

hier: - Behandlung der Stellungnahmen gem. § 3 Abs. 2 BauGB 

- Beschluss der Aufhebung als Satzung gem. § 10 BauGB 

- Vorlage der zusammenfassenden Erklärung gem. § 10 Abs. 4 

BauGB 

Vorlage: 1205/2011 

 

Der Vorsitzende geht kurz auf die vorliegende Beschlussvorlage der Verwaltung zur 

Aufhebung des Bebauungsplanes An der Weed ein, welche der Einladung als 

Anlage beigefügt war. 

                                                                                                                                      

Nach dem Hinweis, dass über den bekannten Sachstand bereits im Ortsbeirat 

beraten wurde, stimmt dieser vorliegender Beschlussvorlage ohne weitere 

Aussprache einstimmig zu.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 8 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 8.1 Antwort auf Anfrage Nr. 1016/2011 (FDP) " Messgerät am 
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Verkehrsschild vor dem Haus Carl-Zuckmayer-Str. 15 " 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht von Herrn 

Oberbürgermeister Beutel hierzu, welcher der Einladung als Anlage beigefügt war. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  



   13 

 

Punkt 8.2 Antwort auf Anfrage Nr. 1030/2011 (Grüne) " Hagelschutznetze in 

Drais " 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht von Herrn 

Oberbürgermeister  Beutel hierzu, welcher der Einladung als Anlage beigefügt war. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.3 Antwort auf Anfrage Nr.1008/2011 (SPD) " Verkehrsberuhigung 

Gassenviertel " 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht der Beigeordneten 

Frau Eder hierzu, welcher der Einladung als Anlage beigefügt war. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0627/2011 (FDP), Ortsbeirat Mainz-

Drais 

hier: Instandsetzung einer Sitzbank in der Seminarstraße 

Vorlage: 1079/2011 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht von Herrn 

Oberbürgermeister Beutel hierzu, welcher der Einladung als Anlage beigefügt war. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.5 Resolution aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien zur 

Fluglärmbelastung 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht der Beigeordneten 

Frau Eder hierzu, welcher der Niederschrift als Anlage 2 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.1 Ortstermin mit Frau Dr. Nessel von der Denkmalpflege 

 



   14 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass Frau Dr. Nessel vom 

Denkmalamt am 07.09.2011 um 15.00 Uhr zu einem Ortstermin in die 

Ortsverwaltung kommt bezüglich der gewünschten Anbringung eines 

Hinweisschildes an der Ortsverwaltung und bittet die Vertreter der Fraktionen, 

hieran teilzunehmen. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  
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Punkt 9.2 Termine der Ortsbeiratssitzungen für das Jahr 2012 

 

Der Vorsitzende gibt den Ortsbeiratsmitgliedern die geplanten Termine für die 

Ortsbeiratssitzungen 2012 schriftlich zur Kenntnis mit der Bitte, ihm eventuelle 

Einwendungen hiergegen innerhalb der nächsten 2 Wochen mitzuteilen.  

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.3 10-jähriges Jubiläum der Kita Drais 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat von einem Schreiben der Kita Drais, in 

welchem mitgeteilt wird, dass am 21.04.2012 um 15.00 Uhr das 10-Jährige Jubiläum 

gefeiert wird und die Kita Drais den Ortsvorsteher und den Ortsbeirat bitten, sich 

diesen Termin vorzumerken. Die offizielle Einladung wird zu gegebener Zeit 

erfolgen. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.4 Plakatierungen der Parteien 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass auf Nachfrage der 

Ortsverwaltung die Verwaltung mitgeteilt habe, dass die Parteien lediglich eine 

Plakatierungsgenehmigung mit Auflageschreiben benötigen - ein 

Plakatierungssiegel sei nicht erforderlich. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.5 Dreck weg - Tag 2011 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat ein Dankschreiben des 

Entsorgungsbetriebes hierzu, welches der Niederschrift als Anlage 3 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.6 Graffiti als Kunst anerkennen - Farbschmierereien verhindern 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat von einem Schreiben mit Anlagen von 

Frau Beigeordneter Marianne Grosse und Herrn Beigeordneten Kurt Merkator, 

welches der Niederschrift als Anlage 4 beiliegt. 
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Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     



   17 

 
 

Punkt 9.7 Straßenbenennung in Mainz-Drais 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass der Stadtrat in seiner Sitzung 

am 15.06.2011 beschlossen hat, dem privaten Erschließungsweg an der L 427 den 

Namen „Auf der Schwalbenhohl“ zu geben. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.8 Blumenschmuckwettbewerb 2011 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat hierzu ein Schreiben der Beigeordneten 

Frau Eder, welches der Niederschrift als Anlage 5 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.9 Verabschiedung von Frau Frankenbach 

 

Herr Dr. Witt, der in Vertretung des Ortsvorstehers bei der Verabschiedung von 

Frau Frankenbach, der bisherigen Leiterin der Grundschule Drais, anwesend war, 

informiert den Ortsbeirat darüber, dass sich Frau Frankenbach in sehr netter Form 

auch direkt beim Ortsbeirat für die gute Zusammenarbeit bedankt habe, und ihm 

für diesen eine Flasche Sekt mitgegeben habe - eine Begründung für ihren 

Weggang von der Draiser Grundschule habe sie aber auch bei dieser 

Veranstaltung nicht gegeben. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.10 Aktuelle Einwohnerstatistik 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat über ein Schreiben der Verwaltung 

bezüglich der aktuellen Einwohnerstatistik, welche der Niederschrift als Anlage 6 

beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.11 Ferienkarte 2011 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass in diesem Jahr kein Bedarf 

für die Weitergabe von Ferienkarten in Drais bestanden habe und alle 10 

gelieferten Karten wieder zurückgegeben wurden. 
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Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  
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Punkt 9.12 Erweiterter Service der KDZ Mainz für die Ortsverwaltungen 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat ein Schreiben der KDZ hierzu, welches der 

Niederschrift als Anlage 7 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.13 Verkehrsinsel am Edeka-Markt 

 

Herr Alban Schüler informiert den Ortsbeirat darüber, dass das hoch gewachsene 

Unkraut auf der Verkehrsinsel am Edeka-Markt die Sicht für Autofahrer behindert 

und bittet die Verwaltung um Beseitigung. 

 

Der Ortsbeirat schließt sich dieser Bitte an. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.14 Radweg entlang der L 427 

 

Herr Alban Schüler verweist darauf, dass der Radweg entlang der L 427 von 

Unkraut überwuchert wird, was ein Benutzen durch die Radfahrer erschwert und 

bittet die Verwaltung, dieses zu entfernen. 

 

Der Ortsbeirat schließt sich dieser Bitte an. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.15 Fahrradweg zwischen Drais und Lerchenberg 

 

Herr Dr. Dietz-Lenssen verweist darauf, dass der Fahrradweg zwischen Drais und 

Lerchenberg, der über die Felder führt, teilweise beschädigt und für Radfahrer 

gefährlich sei und bittet um Information darüber, wer für eine Beseitigung der 

Schäden zuständig ist. 

 

Der Vorsitzende erklärt hierzu, dass für die nächste Sitzung des Ortsbeirates Drais 

der Fahrradbeauftragte der Stadt eingeladen wird und man das Problem bei 

diesem Termin mit ansprechen sollte. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zustimmend zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.16 Beseitigung von Schäden nach dem Starkregen 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat von einem Schreiben von Frau 

Beigeordneter Eder hierzu, wonach die Schlammablagerungen auf den 
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Wirtschaftswegen entlang der A 60 in der Gemarkung Bretzenheim/Drais 

zwischenzeitlich beseitigt worden sind. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  



   21 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Norbert Solbach gez. Astrid Leibinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Marika Abada gez. Dr. Mark Kalbus 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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